

jueves 25 de agosto de 2022

Juventud de La Laguna entrega los primeros premios de Laguneando TV Splash



LaguneandoTV_premios

La Concejalía de Juventud de La Laguna ha entregado hoy los premios de los tres primeros sorteos entre la audiencia de Laguneando TV Splash, una iniciativa audiovisual que, cada semana, analiza en profundidad los temas más demandados por la población joven en un sondeo realizado exclusivamente para este programa en *streaming*, que este año incluyen la evolución de las criptomonedas, la gestión de las emociones, la alimentación saludable o la sostenibilidad medioambiental.

El concejal de Juventud, José Juan Gavilán, ha recibido hoy a las primeras personas ganadoras de los hinchables del programa, unos sorteos semanales con los que el Área ha incorporado un reclamo para despertar el

interés y participación de la población joven en este proyecto y en otras acciones que está desarrollando a través de su programa plurianual Horizonte Joven.

La iniciativa aprovecha el verano para ofrecer a las laguneras y laguneros de menos de 30 años de edad una opción de ocio interesante, atractiva y de calidad, “hecha por y para la juventud y con la que queremos contribuir a darles voz y a fomentar su implicación en los asuntos públicos, generando espacios de debate y conocimiento sobre los temas que les interesan y respaldando los proyectos que den respuesta a las preocupaciones y necesidades de las y los jóvenes”, explica Gavilán.

Laguneando TV ha salido a la playa de Bajamar en su tercera edición, la cual cuenta con cinco programas monográficos y apoyados en entrevistas a expertos jóvenes, debates con representantes de los colectivos juveniles locales y encuestas en la calle, una propuesta audiovisual que quiere llevar a las calles y a las pantallas la visión joven de los temas de actualidad.

Conducidos por la escritora e *influencer* Ceci Wallace y con la participación del alumnado de la Escuela de Jóvenes Influencers del municipio, el proyecto estrena nuevo capítulo todos los jueves, hasta el 1 de septiembre. Y, cada martes, se sortean los hinchables del programa anterior en las redes sociales de Juventud de La Laguna (@juventudlalaguna.es [<http://juventudlalaguna.es/>]), principal canal de emisión de esta innovadora propuesta local.

Esta temporada de Laguneando TV ha emitido ya los programas titulados “Estética y nutrición”, en el que contó con la dietista y asesora nutricional Irene Labella; “Pasiones, ¿qué te mueve?”, con la entrevista a la psicóloga María José Borregales, y “Relaciones”, con la psicóloga Daida Hernández. Este jueves, toca el turno a “Economía y el mundo de las Cripto”, con el especialista en criptomonedas Hugo Crende, y el programa finalizará su emisión estival la próxima semana con un capítulo centrado en la “Sostenibilidad” y la entrevista al biólogo marino Pablo Martín.

